

身近な情報をお寄せください

総務課行政係 内線213·214

⊠gyousei@town.kanra.lg.jp

の全国大会へ 甘楽中男女ハンドボール部

春の全国中学生ハンドボール選手権大会群馬県 予選が1月19日、26日に富岡市民体育館ほかで行 われました。甘楽中学校ハンドボール部は、男女 ともに勢いよく得点を重ね、見事アベック優勝を 果たし、全国大会(3月23~27日、富山県氷見市) への出場を決めました。

また、同部は、2月11日に開催された群馬県中 体連1年生強化大会でも男女そろって優勝を勝ち 取りました。全国大会で、まずは1勝、さらに上 位入賞を狙う選手たちの活躍が期待されます。



初出場の女子ハンドボール部



2年ぶり2度目出場の男子ハンドボール部

男子ハンドボール部部長 小山堅聖くん(2年)

私たちの一つの目標であった春の全国大会出場を成し遂 げられてとてもうれしいです。群馬県の代表としての自覚 を持ち、日々の練習に取り組み、全国大会に臨みたいと思 います。

女子ハンドボール部副部長 吉田萌亜さん(1年)

群馬県の代表として初戦を突破して1試合でも多く試合 をしてきたいと思います。

美 東近県駅伝で2年連続2位 甘楽中女子駅伝部

第15回関東近県中学生新人駅伝競走大会が2月3 日、山梨県南アルプス市で開かれました。

県大会で準優勝した甘楽中学校女子駅伝部が出場 し、5区間11.28kmを40分56秒でゴール(1区: 髙 橋雛乃さん(2年)、2区:田中優里奈さん(2年)、 3区: 今井彩香さん(2年)、4区: 浅香寧々さん(1年)、 5区:大類瑞季さん(2年))し、2年連続の2位入賞 を果たしました。

区間賞を獲得した髙橋雛乃さんは、大会最優秀選 手に選ばれました。髙橋さんは「昨年も2位で、今年 は優勝を目指していたので悔しいです。今年も全国 大会に行けるように頑張ります」と話してくれました。



さらなる飛躍が期待される女子駅伝部

浦らん会エアロビック 全国で優勝!

第14回JOCジュニアオリンピックカップ全国エアロビック選手 権大会が1月20日に静岡県袋井市で開かれ、踊らん会エアロビック club (ODR・山田久琴代表) がエアロビック・ダンス部門で見事優勝 を果たしました。同部門は、4~8人で行うチーム競技で、7つの 基本ステップをベースとしたエアロビック動作にストリートダンス を組み入れて構成されたものです。チームで初めての全国大会に出 場したメンバー8人は、強豪チームを相手にチャレンジ精神で臨み、 華麗で完成度の高い演技を披露しました。

キャプテンの山田樹奈さん(善慶寺・富岡高校1年)は「優勝するこ とができたのは、コーチをはじめ日ごろから自分たちを支えてくれ ている家族や仲間のおかげです。とても感謝しています」と話してく れました。6月のスズキジャパンカップ群馬県大会に向けて練習に 励むチームのさらなる活躍が期待されます。



全国大会初出場・初優勝したODRメンバー

古田さんの100歳を慶祝



吉田たつさん(大正8年2月22日生まれ・金井)が100歳 の誕生日を迎えられ、2月22日に森平副町長が自宅を訪問 し、慶祝状と祝金を手渡しました。

吉田さんは小幡のお生まれで、昭和23年に金井に嫁ぎ3 男1女に恵まれ、米や野菜、養蚕を中心とした農業に励ん でこられました。

自宅で家族と一緒に生活している吉田さんは、自分のこ とは自分ででき、また、テレビで好きな相撲を見ることを 楽しみにしているそうです。長寿の秘訣は「規則正しい生 活をして毎日3食きちんと食べること|だそうで、「家族が 良くしてくれるから」と笑顔で話されました。

十 ウイフルーツで県知事賞受賞 大野さん

キウイフルーツの第30回県品評会が1月22日、県庁県 民ホールで開かれました。外観や糖度、食味などが審査され、 大野明美さん(善慶寺)の「ヘイワード」が最高賞の知事賞に 選ばれました。大野さんは、夫の幸雄さんとともに先代か ら受け継いだキウイフルーツ栽培を有機栽培で17年続け ており、現在5種類のキウイフルーツを作っています。

4回目の知事賞を受賞した大野さんご夫妻は「ルール通 りに栽培することで、いい品質のものができる。おいしい キウイフルーツを90歳くらいまで作り続けていきたい」と 話されました。

このほか町からは県議会議長賞に山田省吾さん(轟)、県農 業協同組合中央会長賞に田村泰正さん(轟)が選ばれました。



選果作業をする大野さんご夫妻

上毛かるた 県大会3位入賞!



第72回上毛かるた競技県大会(県子ども会育 成連合会、県など主催)が2月9日にALSOKぐ んま武道館(前橋市)で開かれ、甘楽郡子ども会 上毛かるた大会(1月27日、ら・ら・かんら、郡 子ども会育成団体連絡協議会主催)の各部門優勝 者が出場しました。

練習の成果を発揮し、低学年個人の部で田中 **伶奈さんが第3位に、低学年団体の部でたいよ** う子ども会が同じく第3位に入賞しました。

なお、郡大会の結果は次のとおりです。



(敬称略)

【団 体】

優勝 たいよう子ども会(新屋)

準優勝 若草子ども会(新屋)

【個 人】

優 勝 田中伶奈(若草子ども会:新屋)

第3位 森平洸多(若草子ども会:新屋)



第3位 田中さん



郡大会 小学生高学年の部

(敬称略)

団体

準優勝 若草子ども会(新屋)

【個 人】

優 勝 田中里緒菜(若草子ども会:新屋)

第3位 落合優希奈(ひばりつばめ子ども会:福島)

一 の遊びで祖父母と交流 福島小



福島小学校では1月24日、1年生が昔の遊びを体 験する授業を行いました。

児童30人は、ボランティアで参加した祖父母8人 から、こま回しや竹馬、竹とんぼ、あやとり、お手 玉など、日本の伝統的な昔の遊びを教えてもらい、 交流しました。

髙井奈夏さんは「おじいちゃんおばあちゃんがきて くれてたのしかったです。けん玉と竹とんぼと竹う まがむずかしかったです」と話してくれました。

のメニューを楽しむ 手をつなぐ育成会

甘楽郡手をつなぐ育成会(浦辺貢平会長)の料理教室 が2月2日、にこにこ甘楽で開かれました。

これは、知的障がい者の自立と社会参加の推進を図 るため毎年実施しているもので、管理栄養士の指導の もと、同会会員の親子などが調理を行いました。

参加した12人は、ミートソースのスパゲティやチー ズフォンデュ、冬野菜のスープなど冬のメニュー4品 を協力しながら作り、完成した料理を味わって楽しい 時間を過ごしました。



調理を楽しむ参加者